



すすんで学ぶ子
心豊かな子
たくましい子

中宮

令和5年5月26日
第649号
枚方市立中宮小学校
校長 池原 義人

チーム中宮（保護者・地域・学校）で子どもを守りましょう 2

土曜参観・引き渡し訓練よろしくおねがいします

明日は、土曜参観です。いつもの参観と同じように、子ども達の、学校の、ありのままを見ていただきたいと思えます。そして、子ども達には「いいとこ見つけ」の結果を、できるだけたくさん、最も有効な方法で伝えてあげてください。

また、明日は引き渡し訓練も実施します。

5月19日（金）北河内校長会総会後の研修にて、大阪教育大学附属池田小学校真田巧校長（事件当時6年生担任）のお話を聴くことができました。担任教師不在となった教室で8人もの尊い命が奪われたこと、教員が侵入してきた犯人とすれ違っていたことなど、事件当時、学校の安全対策や子どもを守る責任を追究していた報道の記憶が蘇りました。

憎き犯人に命を奪われた我が子の血のりに添い寝したという新聞記事に、胸をしめつけられるような想いになったことも忘れられない記憶です。改めて学校の安全対策を徹底しなければなりません。この研修を受け、各教員には、校内で名札を着けていない人への声掛けを徹底するよう指示しました。

今後、校内で名札未着用の場合、教員が声掛けをします。来校の際には名札を忘れることのないようにしてください。また、お忘れの場合は安全監視ボックスか職員室にて仮の来校証を借用いただきますよう願います。

引き渡し訓練だけでなく、日ごろから学校と保護者、地域が協力して子ども達を守りましょう。よろしくおねがいします。

「お金いくらもらってんの？」「もらってないよ」と返したものの・・・

5月7日（日）ゴールデンウィーク最終日に、見守り隊総会がありました。校長も出席することになっているのですが、その会にて知った本校児童と見守り隊ボランティアの方との会話です。「お金いくらもらってんの？」「もらってないよ」

「老々介護を強いられている」、「子ども達のために、もう少し、この1年がんばって」と隊長の説得。総会の中での、こんなやりとりを聞いていて、子どもになんて言葉を吐かせてしまったのかと情けなかったです。

児童の登下校を見守ってくださっている方々、1円も貰っておられません。

朝の安全監視ボランティア、枚方市からお金が出ています。朝8時までには、来校いただき12時30分まで勤務していただいています。1455円、時間給にすると323円、大阪府の最低賃金（1023円/時間）を大幅に下回る金額です。「ボランティアって言うけど金もらってんのやろ」教頭になって以降、何度も聞いた嫌になるこの言葉。教頭時代、安全監視ボランティアの方の至らぬ対応にご意見いただく度に「なら、あなたがやってよ」と喉元まで出かかった言葉を何度も堪えました。

前年度、なり手のいない交通専従員を探すのに困ったことを覚えておられるでしょうか。児童が登校する日には、なかなか休むことができない。しかも、薄謝、最終的には無理強いする形で保護者を含む2名に引き受けていただきました。そんな経緯があるにもかかわらず、休まず遅れず責任を果たしていただいています。我が子の参観や懇談の日にも。

それぞれの方々に「いくらもらってんの？」いかに失礼な言葉なのか知ってほしいです。

校外学習

5月には、1年生と4年生の校外生、東部清掃工場と村野浄水場を継続しているということで学ばれました。一日中、別行動かすが、浄水場見学が早めにして予定していた東部公園へ。一緒にお弁当を食べて広いた。天気も見事な快晴で、最高に気持ちよ本当によかったです。



学習が実施されました。スタートは4年の見学です。ただ、未だにコロナ対策年別々での見学になってしと残念に思っていたので終了したので昼食場所とで合流することができました。公園で遊ぶこともできました。

元気なあいさつ対決

新年度に入ってから、朝のあいさつが今まで以上に幸せな時間となっています。ある登校班が、校長先生を上回っていると言わんばかりに元気なあいさつでアピールしてきます。負けてはなるまいとひととき大きな声でのあいさつを返すのですが、男女問わず班員みんなでの元気なあいさつに圧倒されます。その班、登校の道すがら掛け声をかけながらやってくるらしいです。この純粋な心にかなう大人は、どこにもいないと毎日うれしくなります。もちろんこの班だけでなく、中宮小学校には、大人を幸せにしてくれる小さな神様がいっぱいいます。あいさつ対決が広まっていくこと、これからの楽しみです。

学校運営協議会

5月13日（土）に学校運営協議会を開催しました。重点取組（挨拶・掃除・時間）を継続しながら学習環境を整え、ICT（タブレット）を駆使し学力向上を図る。各委員に、本年度の学校運営方針を説明し、承認をいただいています。ご報告申し上げます。